

Dans ce groupe, je me sens bien.  
Je me sens bien parce que j'ai envie d'apprendre.

Notre groupe, c'est comme suivre le chemin de l'école ensemble.  
Suivre le chemin de l'école ensemble, c'est-à-dire, mieux apprendre.

Être jeune, c'est comme être solide.  
Être solide, c'est à dire être fort et battant, aller de l'avant.

La vie au Relais, c'est comme vivre paisiblement.  
Vivre paisiblement, c'est vivre bien ensemble dans la paix en respectant les autres.

*Yaya Diaho*

\*\*

Dans ce groupe, je me sens hyper-joyeux.  
Hyper joyeux parce que tu vomis tes tripes pour partager avec le groupe et c'est super sympa  
comme la liberté d'expression.

Notre groupe, c'est comme un paradis fiscal.  
Paradis fiscal parce qu'il y a la joie morale, la meilleure des joies.

Être jeune, c'est comme être actif.  
Être actif, c'est être sensible de la vie sociale.

La vie au Relais, c'est comme du luxe.  
Du luxe : nous vivons comme un nôtre âge qui vit sa passion.

*Abdoul*

\*\*

Dans ce groupe, je me sens libre et heureux.

Notre groupe, c'est comme une famille.

Être jeune, c'est comme une aventure (c'est-à-dire lutter pour sa réussite).

La vie au Relais, c'est comme la diversité, car il n'y a pas de distinction de race.

*Kamate Abdoulaye*

\*\*

Dans ce groupe, je me sens bien.

Notre groupe, c'est comme la famille.

Être jeune, c'est comme être accompagné.

La vie au Relais, c'est comme un foyer.

*Diaby Ibrima*

\*\*

Dans ce groupe, je me sens très bien.

Notre groupe, c'est comme une famille.

Être jeune, c'est comme un arbre qui grandit.

La vie au Relais, c'est comme les autres vies, on vous indique bien là-bas.

*Sekou Sidibe*

\*\*

Dans notre groupe, je me sens bien.

Notre groupe, c'est comme un atelier culturel.

Être jeune, c'est comme être combattant pour gager ta vie personnelle.

La vie au Relais, c'est comme un foyer.

*Ahmed Sidibe*

\*\*

Notre groupe, c'est comme l'école.

Dans ce groupe, je me sens bien.

*Abdoulaye Bah*